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電子機械科

R1年度卒業
吉薗 茉奈美さん

（平洲中学校出身）

愛知製鋼（株）の技術学園生として、

たくさんのことを学んでいます。

就職先と近況を教えてください。

半田工業高校に決めた理由と、

電子機械科を選んだ理由

幼い頃から自動車が好きだったので、

半田工業高校の電子機械科で

機械などについて学び、将来は自動車

関係の会社に勤めたいと思って選びました。

高校時代、どんな勉強をしましたか？

また、勉強で面白かったことは？

機械や電気について学びました。

実習ではいろいろな機械を動かす

のが楽しかったです。

女子生徒が少ない学校生活に

不安などはありましたか？

最初は不安でしたが、クラスや部活で

たくさんの人と仲良くなれたのでよかったです。

【電子機械科あるある】を教えてください。

機械と電気の両方が学ぶことができます。

部活動での思い出は？

弓道部に所属していましたが、仲間と楽しく

練習していました。

私の代は女子が多く、団体戦にも出場する

ことができました。

半田工業高校のオススメポイントは？

専門的な知識を身につけることが出来る

ので、将来に生かせると思います。

中学３年生の女子に向けて一言

半田工業高校は、専門的なことをたくさん学ぶことが

出来るので、とてもいいです。

また、女子でも楽しく通える学校だと思います。

電気科 R1年度卒業
小島 深琴さん

（乙川中学校出身）

半田工業高校に決めた理由と、

電気科を選んだ理由

父が半田工業高校の電気科の卒業生

だったから。男子のほうが仲良くできそう

だったから。

高校時代、どんな勉強をしましたか？また、勉強で面白かったことは？

就職先と近況を

教えてください。
電気など基礎的なところ（オームの法則など中学校で

やったこと）から少しずつ深いところを勉強していきました。

学校を選んだ理由にも表れているのですが、逆に少ないほうが

良かったです。不安はありませんでした。

女子生徒が少ない

学校生活に不安などは

ありましたか？

【電気科あるある】を教えてください。

ふとした時に「この建物の配線

どうなっているのかな」と思う

ようになりました。

部活動での思い出は？

運動部のマネージャーを途中までやっていました。もう一人のマネージャーと

「○○先輩かっこいい！」なんて話もしていました。

（仲間同士の衝突が起こったりするとビクビクするしかできませんでした・・・）

中学３年生の

女子に向けて一言

半田工業高校の

オススメポイントは？

女子に甘いところは

けっこうあると思います。

今、工業系の会社で女性を

取り入れる動きが大きいので、

就職活動は有利にすすめる

ことができると思います。

頑張ってください。

就職先は名鉄ＥＩエンジニア㈱という会社です。

配属先が決まり、楽しみと不安でいっぱいです。

令和３年度から＜半田工科高校＞に

名称変更します。

愛知製鋼㈱に就職

名鉄ＥＩエンジニア㈱

に就職



建築科 R1年度卒業
新美 貴子さん

（成岩中学校出身）

半田工業高校に決めた理由と、

建築科を選んだ理由

高校から専門分野の勉強をしたいと思い、

半田工業高校が知多半島唯一の工業高校

だったから。

将来、建築関係の仕事に就きたいと思って

いたから。

高校時代、どんな勉強をしましたか？

また、勉強で面白かったことは？

就職先と近況を

教えてください。

１年次は土木の基礎も少し勉強

したが、基本は建築について。

頑張れば頑張る程結果がついて

くるため、生まれて初めて勉強と

いう行為が面白いと思った。

不安は、全体の女子人数が少ないため、

他クラスの人とも接点が多いこと。トイレが

少ないため、混んでいると授業に遅れそうに

なる。よかったことは、１年生の時クラスに

女子が２人しかいなかったため、友達作りは

非常にラクだった。女子同士で助け合わないと

乗り切れないこともたくさんあるので、「友達」と

いうより「戦友」になれる。

女子生徒が少ない学校生活に

不安などはありましたか？

【建築科あるある】を教えてください。

工事現場などを見かけると、作業

工程や建築物の構造についてなど

普通科の人たちにドヤ顔で説明

しがち。

部活動での思い出は？

弓道部の良い所は、男女の差があまり

ないので張り合える。

目標が同じなので、特に男女の壁を

感じず活動できた。

中学３年生の女子に向けて一言

半田工業高校のオススメポイントは？

負けず嫌いが多いので、高め合える高校だと

思います。生徒同士で助け合えるので、

授業で不可能なことはないと思います。

勉強したいことを学ぶのに、「男だから」とか

「女だから」とかは関係ないと思います。

私は半田工業高校を選んで一切後悔

していません。濃い３年間でした。

愛知工業大学に進学。

普通科目の授業など

しんどいこともあるが、

工業科の授業は敵なし！

土木科 R1年度卒業
村瀬 未寿瑞さん

（東部中学校出身）

半田工業高校に決めた理由と、土木科を選んだ理由高校時代、どんな勉強をしましたか？

また、勉強で面白かったことは？

就職先と近況を教えてください。

女子生徒が少ない学校生活に

不安などはありましたか？

部活動での思い出は？

中学３年生の女子に向けて一言

半田工業高校の

オススメポイントは？

【土木科あるある】を

教えてください。

自分の好きなことを考えたとき、物を作ったりジオラマを見たり

するのが好きだったので半田工業高校に入学したいと思い

ました。一年生で土木を勉強していくにつれ、道路や橋など

私たちの暮らしに欠かせない大きな

ものに関係すると知り、とても魅力的に

感じました。多くの人の役に立ちたいと

思い、土木科に進むことにしました。

水理学や土木施工など実習の授業では、

コンクリートの強度を調べたり、測量をしたり

しました。測量は数人でするのですが、

教えてもらったり協力しながら正確な数値に

近い数値が出ると、とても嬉しかったです。

陸上部での思い出は、部活終わりに

みんなでご飯を食べに行ったりした

ことです。普段からコミュニケーションを

とることで、より仲良く楽しく部活動が

できていたと思います。充実した高校

生活を送れたのは、部活動の仲間のおかげもあると思います。

東浦町役場に就職して、現在は

公園の管理をしています。公園の

遊具の修繕の発注や、遊具を新しく更新するための

発注などをしています。職場には半田工業高校の

先輩がたくさんいるのですが、気さくに声をかけてくれ

たり、困った時には相談に乗ってくれたりもします。

測量の器械を持つと

みんな大人しく

なります。壊したら

大変なことになる

から。

最初は女子生徒が少なくてびっくり

したし、不安はたくさんありましたが、

自分から話しかけることを意識したり、

部活動に入ったことでたくさんのいい

友達に出会えました。

男子が多い分、みんな元気があり明るいので、毎日楽しい学校生活が

送れると思います。実習の授業は学年が上がるたびに増えるので、

専門的な知識や技術がたくさん身につくと思いますし、工業の専門

科目は初めて知ることが多いので、楽しく勉強できると思います。

私は中学三年生の時、高校生活をこんなに楽しめると思っていませんでした。

工業高校は男子が多いイメージがあると思いますが、今は女子が少しずつ

増えてきています。男女の比率に関係なく、とても楽しめる学校だと思います。

愛知工業大学に進学

東浦町役場に就職


